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O Vereador que a esta subscreve, de acordo corn as normas regimentais, solicita a Mesa, 
para que seja enderecado expediente ao Exmo. Senhor Alan Guedes - Prefeito Municipal, ao Sr. 
Wellington Henrique Rocha de Lima - Secretario Municipal de Governo e ao Sr.Romualdo Diniz 
Salgado Junior - Secretario Municipal de Servicos Urbanos para que dentro das prerrogativas de 
seus elevados cargos realizem, a seguinte medida: Operacao Tapa-buracos, na extensao da 
Rua Olinda Pires de Almeida, entre as Ruas Aquidauana e a Avenida Hayel Bon Faker, neste 
Municipio. 

Justificativa 

Municipes que residem neste Bairro, procuraram este Vereador para que junto aos brgaos 
responsaveis a competentes, viabilizem uma acao de tapa-buracos URGENTE na Rua Olinda 
Pires de Almeida, em toda sua extensao entre as Ruas Aquidauana e a Avenida Hayel Bon Faker, 
Rua esta que esta se tornando intransitavel devido aos varios buracos enormes que estao se 
alargando a ficando calla vez mais profundos, o que Lorna o trafego intenso corn fluxo consideravel 
de veiculos a tern danificado varios veiculos automotores, afetando tambem motociclistas e 
ciclistas que ao desviarem dos buracos para poderem trafegar, correm um risco enorme de 
colidirem a ate mesmo sofrerem uma queda, corn Banos que podem ser irreparaveis. Rua esta 
onde encontra-se inumeras residencias, comercios, sendo tambem uma via importante de acesso 
bairro/centro, o que Lorna o trafego intenso corn fluxo consideravel de veiculos. 

Desta forma, visando protecao aos municipes, pedestres a motoristas, sugerimos atraves 
fiesta, a realizacao da Operacao Tapa-buracos no local acima mencionado, a fim de garantir 
qualidade de villa a organizacao no transito de Dourados. 

Diante do exposto, em razao das atribuicoes Besse parlamentar, atento aos anseios da 
populacao a as problematicas de nosso Municipio, solicita a presente indicacao para que as 
devidas providencias sejam tomadas o mais breve possivel, visando proporcionar a toda 
populacao a seguranca e a tranquilidade necessaria. 
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VEREADOR JANIO MIGUEL 
Autor 

0 Vereador que a esta subscreve, de acordo corn as normas regimentais, solicita a Mesa, 
para que seja enderecado expediente ao Exmo. Senhor Alan Aquino Guedes - Prefeito 
Municipal, ao Sr. Henrique Sartori de Almeida Prado - Secretario Municipal de Governo a Gestao 
Estrategia, a Sra. Mariana de Souza Neto — diretora-presidente da AGETRAN para que dentro 
das prerrogativas de seus elevados cargos possam: fazer a marcaoao de solo de sinalizacao 
de chao (faixa de pedestre) no cruzamento da Rua Oliveira Marques corn a Avenida Hayel 
Bon Faker, no bairro Centro, neste Municipio. 

Justificativa 

Em atendimento a uma reivindicacao de municipes, comerciantes a psis de alunos da 
Escola Presidente Vargas, este vereador solicita a marcacao de solo, tipo faixa de pedestres, 
urgente no cruzamento das Rua Oliveira Marques corn a Avenida Hayel Bon Faker, em razao da 
estar proximo a escola a os alunos nao terem seguranca ao atravessarem o cruzamento. Devido 
ao alto fluxo de veiculos automotores em alta velocidade, conforme relataram os municipes e 
comerciantes, pedestres a pe a corn bicicletas encontram grande dificuldade em atravessar e 
trafegar corn seguranca nesta via, uma vez que, esses condutores nao respeitam o limite de 
velocidade a acabam colocando a villa das pessoas em risco, principalmente nos horarios de pico, 
por se tratar de uma via importante para o Bairro Centro, inclusive corn acesso a diversos 
estabelecimentos que comercializam bebidas alcoolicas, o que aumenta drasticamente este 
cenario. 

Diante Besse quadro, nao vimos outra alternativa senao a demarcacao de solo necessaria 
para travessia de pedestres, para melhor ordenar o transito naquele local a atender as inumeras 
solicitacoes da populacao que diariamente transita neste local. 

Portanto, visando garantir a seguranca de todos os usuarios das citadas vias, a que 
solicitamos que essa medida seja atendida o mais breve possivel. 

PLENARIO "WEIMAR TORRES", 29 de agosto de 2022. 

&Y&O AOW 
Janio M1guel 
Veread r-P'TZ3 

Av. Marcelino Pires, 3495 Fone: (67) 3410-0100 
CEP 79830-001 - Dourados -MS www.camaradourados.ms.gov.br Fax: (67) 3424-6000 



CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
~( LIDA 

`¢Q APROVADA 
( ) RPIFITADA 
( )RETIRADA 
Q8 Sessao ~^a  Data .23.1 08 ja 
Pmtomlo n°  .2- N° da Materia 
Visto setor responsavel: 


